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津市産業･スポーツセン
ターの3回の入札不調 

問　職員は昼夜を問わず、建設

に向けて、一生懸命職務に励ん

でいる。設計会社は、何回も丁

寧に整合精査した設計見積もり

を提出している。なのに建設業

者は3回も異を唱えている。理

由は何なのか。津市は建設業者

に甘く見られているのではない

か。むやみやたらに入札予定価

格を引き上げずに、市民の大切

な血税を無駄のないように有効

に利用してもらいたい。

答　予定価格と実際の入札との

差については、積算の考え方に

原因があることが3回目の入札

により確認できた。全国的な建

設工事の増加に伴い、労働需要

が逼迫していることによる労働

費の高騰に加え、労働力を長期

的に確保するため広域的に労働

者を集めるために要する経費が

追加経費として見込まれている

こと。また、資材価格について

は最新価格を採用しているが、

特に建築工事については逼迫し、

極めて特別な状況が全国的に生

じているため市場価格の変動が

著しくなっている。

　市民の大切な税金を使うこと

から、国土交通省等、関係機関

の協力も得ながら、今後の方向

性を約2カ月後に出し、次回入

札に向けた準備を進めていきた

い。

　  ●その他の質疑・質問●

○ある自治会で市へ提出した会

計報告書と自治会住民へ提出し

た会計報告書との内容に違いが

あった。市はどう対処するのか

○ある自治会長が、市営住宅の

駐車場使用料金を徴収して、市

へ納入していると言っているが、

市へ納入されている事実はない。

市はどう対処するのか

○都市計画税を廃止することは

できないか

▲強い期待の津市産業・スポー

　ツセンターの早期着工を

学校の不祥事問題に
ついて　　　　　　

問　最近、学校での不祥事が多

く、どれもきちんと解決してい

ない。給食協会の横領事件、保

護者による会費の私的流用、備

品購入の際の問題、メタノール

の持ち出し、教師の盗撮など、

学校に対する信頼が失われてい

る。その責任はどこにあるのか。

　学校の備品であるメタノール

を持ち出すことは、産業廃棄物

処理法に抵触し、窃盗にも当た

るのではないのか。

答　学校における不祥事の責任

は、教育行政の執行機関である

教育委員会にあり、教育委員長

にもその代表としての責任があ

ると考えている。

　メタノールの持ち出しに関し

ては、自校の薬品を教師が持ち

出すという点において違法では

なく、産業廃棄物処理法にも直

接触れるものではないと考えて

いる。

　しかしながら、本来、薬品の

処理については、教育委員会か

ら指示を出しており、その指示

に従わなかったという点で、薬

品を保管していた小学校の校長

と教頭について、処分を行った。

　なお、現場の責任者である校

長に議会の説明員として出席さ

せることについては、教育委員

会の中で、どのようにするかを

話し合っていきたい。

●その他の質疑・質問●

○津市いじめ問題対策連絡協議

会条例の制定について

○公契約条例について

○病児保育について

○「道の駅」河芸（仮称）につ

いて

○都市計画道路について

○香良洲高台防災公園の予算執

行について

○津市レークサイド君ケ野につ

いて　など

▲整備が進められている香良洲

　高台防災公園は頑強なものに
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